

# 就任のご挨拶

平素はささゆり作業所の運営に心あるご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、影山所長が清光会にて三十三年間、長きに渡る務めを全うし、令和四年三月末を持って定年退職を迎えることになりました。それに伴い、若輩者ではありますが高道が後任として就任する事になりました。清光会に入職して二十三年間、一緒にお仕事をさせてもらう中、ご利用者、ご家族の皆様方には本当にたくさんのお話を学ばせていただきました。これからはその経験や知識を皆様に還元できるように精一杯、務めて参りたいと思います。

平成三年より、清光会ささゆり作業所が始まり、河原所長(前々施設長)から影山所長と築かれてきたささゆり作業所を引き継ぐのは誠に重責かつ、身が引き締まる思いではございますが、今後ご利用者の皆様に愛されるような施設づくりに精進して参りたいと考えておりますので、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

施設長 高道雄治



施設長 高道雄治

このたび課長代行に就任致しました。

コロナ禍の中で、情勢の大きな変革期を迎えているこのご時世に、課長代行の職に就くにあたり、その責務の重さを痛感しております。

これまで、共に楽しく過ごして下さったご利用者、いつも温かく見守って下さるご家族、幾度となく相談に乗って下さった各関係機関の皆様にご支援いただき、今日を迎えることができましたことに心から感謝申し上げます。

はなはだ未熟ではありますが、一意専心職務に精励いたし役割を全うし、当法人だからこそ出来ることを考え、その使命を果たすべく努力する所存であります。

前任者同様、今後も更なるご指導ご鞭撻を賜りますよう謹んでお願い申し上げます。

課長代行 川村 智子



課長代行 川村 智子

ささゆり作業所で勤めさせて頂き、はや9年目となりました。

この度、サービス管理責任者代行といった大役を担うこととなり、未熟ではございますが、諸先輩方から教えていただいた信念を持って、このささゆり作業所を一層躍進させたいと思っております。その為には、ご利用者様、ご家族様のお力添えなくしてはならないと考えております。

ご利用者個々のニーズに沿った個別支援計画作成など、より皆様のお役に立てるように尽力致しますので、ご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

サービス管理責任者代行 南河 圭



サービス管理責任者代行 南河 圭

# 創立記念日



3月25日、ささゆり作業所の創立記念日で特別なお弁当とおやつ、年間行事で撮った写真のスライドショーを見て頂きました。

今回のスライドショーはコロナウィルスの影響で例年通りの行事が行なえず、皆様の思い出も少なかったと思いますが、楽しんでスライドショーを觀賞されていました。

最後に期末賞与の支給があり、皆様の努力の成果という事で、受け取って頂く際にはとても喜ばれていました。

支援員 宇室 克哉



# 影山所長より寄贈品

影山所長より、スピーカー・マイクのセットを寄贈して頂きました。「カラオケ、ダンス、映画鑑賞など幅広く皆さんに喜んでもらえるものを寄贈したい」と選んで頂きました。皆さんで、長く大切に使いましょうね。

